

shi

至民

min

発行・至民中学校 PTA

編集・至民中学校 PTA 広報委員会

福井市至民中学校 入学式 令和6年4月9日



1組 レッドクラスター

～担任より～ 山口 由梨

みんなには、新しいことにたくさん挑戦する1年にしてほしいです。私は頑張るみんなを全力で支えていきます。



2組 ブルークラスター

～担任より～ 北川 夏帆

共に支え合い、認め合いながら123人それぞれが輝ける学年にしたいですね。一緒に楽しみながら、頑張りましょう。



3組 イエロークラスター

～担任より～ 高山 純平

みなさんと学校生活を送るのがとても楽しめます。みんなと一緒に最高の1年を創っていきましょう。



4組 パープルクラスター

～担任より～ 小林 晉

至民中はたくさんの特色がある学校です。その中でたくさんの力を身に付けていき、一緒に成長していきましょう。

PTA 会長 佐々木 傑一

この度はご入学おめでとうございます。PTAを代表いたしまして、心よりお祝い申し上げます。

ひとりの親として、大人としてまず一番に願うのは、元気で充実した中学校生活を送ってほしい、これに尽きるのではないかでしょうか。

もう約30年前にもなりますが、自分が中学校に入学したばかりの時の違い記憶を辿ると、いろいろと戸惑うことがあったのを思い出しました。

3年生が大人（おっさん）に見えたこと、先生が恐くて厳しかったこと、授業（特に体育）がハードだったことなどなど。

今とは時代の隔たりはありますが、多感な時期の少年としての悩みや反発もそれなりに抱えていました。思い返してみると、その日々の中に、両親はもちろん、慕っていた先生、塾の先生、友達のお父さんお母さんなど身近な大人がいて、要所要所で手を差し伸べてくれていたと感じます。

そして今、自分が、PTAという組織が、子どもたちにとっての「身近な大人」になって、学校生活における物心両面の支えとなり、陰ながらも後押しができる存在になればと思う次第です。

特別なことではなく、できることを、やってもいいと思うことを、やつてあげたいと思うことを、その時々で行っていくことが原点であり原動力だと思っております。ご支援賜れますと幸いでございます。

校長 秦 計代

教育の現場では、「不易」と「流行」という言葉が使われることがあります。「不易流行」は、松尾芭蕉が「奥の細道」の旅をする中で体得した概念だと言われています。「不易を知らざれば基立ちがなく、流行を知られれば風新たならず」というものです。

「不易」とは、「時代を超えて変わらない価値のあるもの」です。毎日の授業を大切にすること、日頃のあいさつや清掃など、「当たり前のこと」を当たり前にできるようになろうと、生徒たちにはよく呼びかけています。

「流行」とは、「時代の変化とともに変えていく必要があるもの」です。

一人一台端末により、授業風景は一変しました。机上にタブレット端末を置き、文房具のように活用することが求められています。今年度から、AI教材を使った学習も始めています。

昨年度末には校則を見直し、その中で、酷暑対策として、また、男女の別なく着ができることから、ポロシャツを夏服に取り入れました。

本校は、今年度も「未来につながる学力の育成」を学校教育目標に掲げ、「不易」と「流行」の両方を大切にして、お子様の心身の健やかな成長のため、教職員一同邁進していくつもりです。保護者の皆様、これまで同様、学校へのご支援・ご協力をどうかよろしくお願い申し上げます。

令和6年3月12日 立志式が執り行われました。



ホーム長の言葉

川治 郁也

ホーム長になって頑張りたいことは、クラスのチームワークをよくすることです。みんなが充実した学校生活が送れるよう一人一人の意見を大切にし、助け合えるクラスにしたいです。

1年1組

向島 麻央

私はホーム長として悩み事があってもクラスの中で解決したり、相談ができるような学級目標の通りの一一致団結できるクラスにしたいです。

前川 晃平

ホーム長として、私はクラス・学年を引っ張っていくよう、1学年のホームで協力して頑張っていきたいです。またさまざまなことに挑戦しながら、心身共に鍛え、クラス・学年を引っ張ることに全力を注ぎたいです。

1年4組

村中 緋奈乃

私は、ホーム長の仕事を頑張りたいです。そして、みんなが協力できる良いクラスにしていきたいと思います。また、私は、校外学習が楽しみです！行った場所でいろいろな楽しい思い出を作りたいです。

千秋 来夢

私は、クラスのホーム長として、日々の学級活動や学校祭などの学校行事を通じてクラス全体が団結し、学年や学校全体の雰囲気を高めることのできるクラスを作りたいと思っています。学級目標「相互補完」を達成できるよう頑張ります。

2年3組

土谷 莉央

私は、ホーム長としてみんなをまとめられるように頑張っていきます。学級目標「相互補完」を達成するため、クラスのみんなが納得できるような話し合いの方針やまとめる方針を身につけています。そして、2年3組を笑顔の絶えないクラスにしたいと思います。

中道 大寿

僕は、ホーム長としてクラスをうまくまとめられたらと思います。色々、やってみたい、頑張つてみたいことを考えてみたけれどこれに尽きたと思います。みんなが「楽しんで」「安心して」「やるべきことは、やる」そんなクラスをつくりたいです。あと3年生のホーム長として、1、2年生のホーム長のお手本となる行動を取りたいです。

3年2組

山下 真里奈

私は、中学校最後の1年を笑顔あふれる最高の1年にしたいです。1学期はイベントがたくさんあり、楽しい時間が過ごせると思います。その中で、クラスやクラスターの仲を深め、まとまりのあるものにできるように頑張りたいです。3年生として、ホーム長として、責任を持ち、何事にも一生懸命取り組んでいきたいと思います。この1年、全力でたのみます！

委員長・係長紹介

中央委員会	八木 悠斗	松井 晃佑	宮崎りの	刀根 悠友
2年生中央委員	山岸 大悟	加藤 杏奈	寶居 藤	宮本 啓輔
ホーム長委員会	山内 誠大	土谷 莉央	国語係長	山本 莉子
生活委員会	廣田 玲那	金森 潮音	理科係長	相馬 悠利
食育委員会	前田 英里奈	西村 瑠璃	社会係長	安丸 翔琉
環境委員会	三橋 瑛太	青木 心	英語係長	齊藤 恭佑
保健委員会	吉良 紗乃	中谷 多津稀	数学係長	吉田 千織
図書委員会	太田 翔	平尾 健成	技術家庭係長	渡辺 瑛心
体育委員会	上野 日菜咲	轟 翔吏	音楽係長	高原 碧生
情報委員会	川端 璃子	渡邊 高惺	美術係長	清水 景介
				副田 島隆登
				副岩崎有汰
				副宮本侍音
				副吉田彩音
				副山田琉七
				副大崎萌夏
				副小辻光希
				副米倉夢

新野 光

僕の、ホーム長になって頑張りたいことは、毎授業の挨拶です。「起立」「やすめ」などを大きな声でしっかりと言おうと思ひます。ホーム長として他の仕事も半年間精一杯頑張ります。

1年2組

笈田 聖華

初めてなので心配な所もたくさんありますが、先輩達を見ながら、学級、クラスター、学年、学校のみんなと共に成長していくならと思います。まずは、学級を引っ張っていけるように頑張りたいと思います。

古市 裕豊

まだ中学校生活1年目だから、どんな仕事が待っているかわからないけど、どんな仕事が来ても対応できるように頑張りたい。自分よりも学級を優先するようにしていきたいです。

1年3組

亀岡 みい

ホーム長として頑張りたいことは二つあります。一つ目はみんなの意見を尊重しながらまとめるここと、二つ目はホーム長の仕事を忘れずにすることです。楽しみにしていることは体育祭で、クラスターごとの応援があったり衣装を作るのが楽しみです。

小林 婦太

僕は、初めてクラスをひっぱっていく立場になったので分からぬところもたくさんあるけど、クラスのみんなが、楽しくて過ごしやすい場所になるように、メリハリを意識して生活していかなければいいと思います。

2年2組

山本 柚奈

ホーム長としてクラスをまとめられるように、周りを見て行動したいです。前期には、学校祭や合唱コンクールなどの楽しいイベントがあるので全力で盛り上げたいです。初めてクラスのリーダーをするので不安もあるけれど、仲良く楽しいクラスになるように頑張りたいです。

佐久間 健

私は、2年前期もホーム長だったので、その時の反省を生かして半年間頑張っていきたいです。また3年生は受験があるなど、進路決定の時期なのでクラス全員が勉強に集中できるような雰囲気を作れるよう精一杯頑張っていきたいです。

3年1組

野路 優衣菜

私はホーム長としてクラスをしっかりとまとめ、みんなが気持ち良く、楽しく過ごせるような学級を作りたいです。また楽しみにしていることは学校祭です。中学校生活最後の学校祭なので、全員で最高の学校祭を作れるようにしたいです。

山内 誠大

私はホーム長としてまずはクラスの人のお手本となる行動をとり、クラスメイトに信頼されるように当たり前のことを当たり前にするようにしたいです。ホーム長を通して自分のリーダー性を高めたり、みんなの目の前で話す力を身につけたりして自身も成長できるようにしたいです。クラス活動では全員がしっかり動いてくれている場面があったので、今後のクラス活動も楽しみです。

3年4組

山崎 りはな

私は、みんなをまとめたり、声掛けをすることが得意です。けれど、何かクラスで協力して成し遂げることをまだクラスが始まって経験していません。だからこれから成功するために行動できるホーム長になれるように頑張りたいです。最高のクラスをつくれるよう全力で頑張ります!!

先生紹介



男子バドミントン部 松井 晃佑

男子バドミントン部は、団体戦北信越出場を目標に活動しています。昨年、先輩方と共に戦ってもつかめなかった北信越の切符を自分たちでつかめるか不安はあるけれど、限られた時間の中で、一人一人がチームの課題、自分の課題をクリアできるようにしていきます。1年生がたくさん入部してくれましたが、大きく変わたくない柱は、"バドミントンを楽しむ"ことです。全力、真剣、かつ思い切り楽しんで練習して、悔いを残さない準備を徹底的にしていきましょう!!



女子バドミントン部 上野 日菜咲

最後の大会まで約2ヶ月。部員全員の課題でもある体力づくりに励み団体戦で県大会出場を果たすことを目標として頑張っていきます。また大会を通して1、2年生には頑張る先輩の姿を目に焼き付けてもらい女子バドミントン部の伝統を引き継いでいってほしいと思っています。



ソフトテニス部 松村 希愛

ソフトテニス部は地区大会優勝、県大会一勝を目指しています。みんな目標に向かってどんどん上手になっているので、地区大会と県大会を頑張りたいです。3年生は最後の大会になってしまふけれど、今まで頑張ってきた練習や後輩たちの思いを胸に楽しんで頑張りたいです。



剣道部 水間 聖人

剣道部は夏の大会に向けて、「県大会出場」の目標のもと、日々切磋琢磨しています。3年生は、夏の大会が最後なので、悔いが残らないよう、部員一同精一杯努力します。



男子バレーボール部 太田 翔

僕は男子バレーボール部の目標である「全国大会で勝つ」ことを実現させるために、部長としてきびきびとした雰囲気をつくります。そのために、チームメイトに声をかけながら練習し、大会までの一日一日の練習によりいつそう力を入れて頑張りたいと思います。男子バレーボール部の部長として、チームを全国大会に連れて行き目標を達成します！



女子バレーボール部 桑野 茉凜

私たち女子バレーボール部は「日本一」を目指高野先生・岩壁先生ご指導のもと、日々練習に励んでいます。目標達成のため、まずは「地区大会優勝」「県大会優勝」「北信越大会優勝」を勝ち取り、そして「全国優勝」をします。



男子卓球部 岩崎 有汰

卓球部では、団体戦地区大会優勝という目標を立てています。この目標を達成するため、一人一人がしっかり練習に取り組むようにしています。卓球は個人競技ですが、部員全員が協力し、チーム全体がレベルアップできるように頑張ります。



女子卓球部 濱田 侑里

私たち女子卓球部の目標は、夏の大会の団体戦で県大会に出場し、決勝トーナメントに進出することです！

3年生にとっては最後の大会になるので、一人一人が残り少ない時間を悔いのないように練習に励んでいきたいです!!

部活動紹介



男子バスケットボール部 鈴木 大輔

僕は男子バスケットボール部の目標である「全国大会で勝つ」ことを実現させるために、部長としてきびきびとした雰囲気をつくります。そのため、チームメイトに声をかけながら練習し、大会までの一日一日の練習によりいつそう力を入れて頑張りたいと思います。男子バスケットボール部の部長として、チームを全国大会に連れて行き目標を達成します！



美術部 山本 莉子

私たちは普段は自分の個性を出した絵を描いています。

文化祭の期間になると、テーマに沿った看板や出し物を作っています。

また、至民マルシェに出す売り物なども作っていて、とても種類があります。

自分のベストを尽くせるよう、頑張ります。



吹奏楽部 清水 景介

私は、去年の至民中吹奏楽部を越える部活動したいです。今年は「北陸大会出場」を胸に、日々努力しています。しかし、「北陸大会」へ行くには、みんなが本気で頑張らなければなりません。大人数をまとめる「部長」はとても大変ですが、部長が楽しんでいないと、空気が悪くなるし、誰も「ついていきたい」とは思いません。だから、私は『過去一楽しんでいる部長』になります。



無担任の教職員



第1学年 教員



第2学年 教員



第3学年 教員

令和6年度 活動予定

4月 PTA総会

5月 自転車点検（補導委員会）

資源回収（厚生委員会）

6月 広報誌 No.129 発行（広報委員会）

8月 夏休み巡回（補導委員会）

9月 資源回収（厚生委員会）

10月 奉仕作業（家庭教育委員会）

11月 広報誌 No.130 発行（広報委員会）

自転車点検（補導委員会）

制服リサイクル（家庭教育委員会）

12月 家庭教育講演会（家庭教育委員会）

3月 広報誌 No.131 発行（広報委員会）

資源回収（5月18日）



厚生委員会による資源回収が行われました。

暑いなか、保護者様、PTA役員、先生方のご協力のもと、今回は学校での回収のみの試みでしたが2120キログラムも回収できました！

自転車点検（5月30日）



補導委員会による自転車点検が行われました。

サカイサイクルさん始め、補導委員会、PTA役員、先生方で当日、自転車登校児童の全ての自転車を点検が出来ました。

サカイサイクルさんが、軽微に直せるものはその場で修理手入れして下さったり、PTA役員が必死に空気の補充をしたりしました！PTA役員と保護者・地域の方々と先生方は、生徒さんの安全を願っています！

社南スポーツ大会（6月2日） 城山登山サポート



城山登山の受付や誘導のお手伝いに至民まちづくり委員会、生徒19名、PTA役員と先生方で行ってきました。総勢300人余のご参加の中、我が家校の生徒も楽しく参加できたようで、サポートできて良かったです！

先生方 ありがとうございました

こんなにも、

「お別れが惜しい 過ごした日々が愛おしい

よき学年であった よきクラスであった」

と言葉にし涙していた卒業式を、わたしどもは自分の思い出としても保護者としてもあまり経験した事ありません。

我が子らがこのような卒業式に至ったことこそが、先生方が生徒達へ毎日愛を注ぎ、一緒に苦難を乗り越えて下さった証です。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

先生方ありがとうございました。

PTA 役員一同



至民中PTAからの寄贈

令和5年度 至民中学校PTAから、学校に賞状盆一枚をお贈りしました。

令和6年度の入学式から使って頂いています！

サポート至民の皆さま、 ありがとうございました

移転当初から 16 年にわたり学校を支援していただいたサポート至民の皆さまが令和5年度をもって解散されることになりました。

移転当時の波いる見学者への御案内をはじめ、木々の剪定手入れなど、多岐にわたり、手厚く至民中学校を応援してくださいました。

決して大袈裟ではなく、サポート至民の方々の善意のお陰もあって、我が校は今日を迎えております。今まで温かい手で支え続けていただいたことに感謝の念に堪えません。

皆さまのお気持ちを胸に最高の学校へと邁進していきます！

皆さま、また生徒達の様子を見にお立ち寄りください。ありがとうございました！



役員

会長 佐々木俊一	会計 服部美貴子
副会長 伊藤隆治	佐藤恵美
平井佳芳里	中原美和
青木佑介	漆崎寛明
総務 前田静香	
大西正明	

委員会

厚生 委員長 廣瀬崇行	委員長 橋本祐司
副委員長 河㟢満	副委員長 加藤純一
委員長 中道菜美子	委員長 山田武史
広報 副委員長 松浦朱里	家庭教育 副委員長 嶋崎仁美
副委員長 野路実佳	副委員長 水間枝里

後援会

会長 平井佳芳里
会計 服部美貴子
勝木加奈子
中原美和 漆崎寛明